



## EL DÍA POR DELANTE

24  
MARZO

DOMINGO

### DANZA

El Ballet Contemporáneo de Burgos representará el próximo 25 de mayo, en el teatro Liceo, el espectáculo de reciente creación *Pielescallar*. A partir de las 21 horas. Dramaturgia a cargo del actor Cándido de Castro. II



### GARCIGRANDE

La sala de exposiciones de Garcigrande, de Caja España-Duero inauguraba el pasado 8 de marzo 'Universo de color', muestra firmada por Manuel Gutiérrez. La sala de exposiciones exhibe las obras hasta el 31 de marzo. II



### EXPOSICIONES

#### LA SALINA

La Sala de Exposiciones La Salina, de la Diputación de Salamanca, acoge por primera vez una representación de los trabajos del artista mirbrigense José Antonio del Castillo, en la que se han reunido un total de 48 obras representativas de sus últimos 30 años dedicadas a la pintura. **Hasta el próximo 7 de abril. II**



#### ARTIS

La galería Artis inaugura la exposición del madrileño Miguel Peña (hasta el próximo 30 de marzo). **De lunes a sábados, por las mañanas, de 12.30 a 13.45 horas; por las tardes, de 19.30 a 21 horas. Excepto los sábados por la tarde; la sala permanece cerrada ese día. II**

#### 'DE MADONNA...'

Esta exposición plantea la posición de la mujer hoy a través de 40 obras de artistas (inter)nacionales que reflexionan acerca de aspectos como la maternidad, la belleza, el género, la (post)identidad, la religión o a la historia del arte. *De madonna a Madonna, hasta el 26 de mayo, en el DA2. II*

#### SILVIA BERMEJO

En *El eco de mis mujeres*, de la artista Silvia Bermejo, realiza una serie de autorretratos introspectivos en el DA2, donde dialoga con un espacio lleno de vivencias propias, para producir simulaciones y repre-

sentaciones de sus admirados iconos femeninos. En esta simbiosis, Silvia Woodman o Silvia Sherman, la artista realiza un ejercicio de revisión y a la vez de destrucción de los estereotipos femeninos, mediatizados por la mirada del hombre. **Hasta el próximo 26 de mayo. II**

#### CAJA ESPAÑA-DUERO

*Rompiendo moldes. Artistas transgresores* repasará el rico panorama cultural que emergió en nuestro país en la segunda mitad del siglo XX. La exposición se ubica en la Sala de Caja España-Duero de San Boal hasta el 30 de abril. **De 12 a 14 horas y de 18 a 21 horas de martes a domingo. II**

#### LA CONQUISTA DEL POLO

*A cien años de la conquista del Polo Sur. Amundsen, Scott y Shackleton* permanecerá abierta **hasta el 7 de abril en el Espacio de Cultura Científica de Fonseca**. Esta exposición conmemora el centenario de la conquista del Polo Sur centrándose en sus principales protagonistas. II

### MÚSICA

#### 'AZABACHE'

Diana Navarro, Pastora Soler, Pasión Vega y Manuel Lombo representarán en el **Palacio de Congresos el próximo 4 de mayo, a las 20.15 horas**, un homenaje a la copla en *Azabache* (un montaje que conmemora dos décadas del musical). Las entradas se adquieren a través de la red Ticketmaster y establecimientos asociados (Halcón Viajes, Fnac y Carrefour Viajes), en la red VayaEntradas y taquillas. II

#### JOVEN ORQUESTA

Para el concierto previo a la Semana Santa, la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca contará con otro joven solista de excepción: el violinista Gabriel Ng. En esta ocasión la orquesta, dirigida por su titular Óscar Colomina i Bosch desgranará un programa íntegramente dedicado a Beethoven: Coriolano Op.62 y Concierto de violín, Op.61. **Será hoy, en el CAEM, a partir de las 20.30 horas. II**



#### CAFÉ-QUIJANO

Café Quijano ofrecerá en el **CAEM el próximo 13 de abril, a las nueve de la noche**. Se trata de una actuación enmarcada en la gira de presentación de *Orígenes: El bolero*, quinto álbum de estudio de Café Quijano. El precio de las entradas es de 20 euros y se pueden adquirir en la taquilla del Liceo, en la web [www.elcorteingles.es](http://www.elcorteingles.es), en el teléfono 902 400 222 o en cualquiera de los centros comerciales del Corte Inglés. II

### ESCENA

#### KITI MÁNVER

1981, una madre y una hija, de caracteres opuestos, se ven obligadas a compartir piso dadas las estrecheces económicas en las que se han visto inmersas a raíz de sus divorcios. A lo largo de una enloquecida noche, en la que no faltan las visitas de sus respectivos ex, las verdades y mentiras, las más íntimas fantasías y los deseos ocultos saldrán a la luz. Kiti Mánver y Gisela protagonizan *Esta noche no estoy para nadie*, en el Liceo, el 4 de mayo (20 y 22.30 horas). II



#### LA COMEDIA

All Stars Comedy es el programa de monólogos que organiza el teatro La Comedia. Un ciclo que dio comienzo con Asun Serra y seguirá con David César (24), Carlitos (7 de abril), Fernando Moraño (14), Sara Escudero (21), Suso Seca (28) y Miki Dikai (5 de mayo). El encargado de cerrar el programa es un cómic que visitaba hace unas semanas el Juan del Enzina, Luis Larrodera (12 de mayo). **A partir de las 20 horas. Entradas, desde 5 euros. II**

### ACTIVIDADES

#### EL ATENEO

El Ateneo exhibe **hasta el día 30 de marzo, en horario de 19 a 22 horas** una interesante exposición colectiva del Centro de Pintura Amigos de Aldealengua. Este Centro está dirigido por José Antonio Blanco Blanco a personas autodidactas. Con una formación basada en la pintura al óleo y técnica mixta, principalmente dentro del impresionismo, realismo y abstracta, sin obviar otras técnicas y tendencias. Se exponen obras de: Luisa Pinto, Mariana González, Consuelo Recio o Mari Carmen Paniagua. II

#### PONCE Y PUIGCORBÉ

*Si supiera cantar, me salvaría*, de Juan Mayorga, es un combate. Tiene lugar en la casa del crítico teatral Volodia la noche que recibe la inesperada visita de Scarpa, el autor de la obra que acaba de ver y sobre la que está a punto de escribir. En ese encuentro, largamente deseado y temido por ambos hombres, se enfrentan no sólo dos formas de entender el teatro y el lugar que el teatro ocupa en nuestras vidas. **El 20 de abril, en el Liceo, a partir de las 21 horas. II**

